

Abogan funcionarios de la ONU por fin del conflicto sirio



Naciones Unidas, 11 mar (RHC) Altos funcionarios y líderes de agencias de la ONU demandaron el fin del conflicto sirio, a través de una solución política que detenga el sufrimiento de millones de personas.

En una declaración conjunta, a propósito del quinto aniversario del comienzo de la crisis en Siria, instan los representantes de la ONU a las partes enfrentadas a aprovechar el actual contexto del alto el fuego y la reanudación el próximo lunes en Ginebra del diálogo entre el gobierno y la oposición.

También advierten los expertos del máximo organismo internacional que cinco años de guerra han dejado en el país árabe un saldo devastador de más de 250 mil muertos, millones de refugiados y destrucción.

Por otra parte, anunció el enviado especial de la ONU para Siria, Esteffan de Mistura, que la próxima ronda de negociaciones en la capital suiza será el punto de inicio para las elecciones generales previstas para dentro de 18 meses, además de la conformación de un nuevo gobierno inclusivo y la elaboración de una nueva carta magna.

El enviado especial de la ONU para Siria, Estaffan de Mistura, anunció que la próxima ronda de negociaciones en Ginebra será el punto de arranque para las elecciones generales, previstas para dentro de 18 meses.

Agregó de Mistura que además del tema de los comicios, las conversaciones se centrarán en la conformación de un nuevo gobierno inclusivo y la elaboración de una nueva carta magna, indicaron agencias noticiosas internacionales.

Las conversaciones entre el gobierno del presidente Bashar al Asad y la oposición siria se celebrarán del 14 al 24 de este mes en Ginebra y serán supervisadas por el máximo organismo internacional.

La Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) ampliará su presencia en la frontera de Turquía con Siria, indica el diario Hurriyet.

De acuerdo con recientes declaraciones del secretario general de ese organismo, Jens Stoltenberg, citadas por ese medio, la OTAN fortalecerá la vigilancia terrestre, aérea y marítima en esa inestable región limítrofe con el argumento de proteger a Turquía, país miembro de ese bloque militar.

La fuente precisa que desde hace un mes la OTAN y Turquía valoraban la implementación de esas medidas que incluyen ampliar la instalación de sistemas Patriot de defensa antiaérea que se sumarían a los emplazados desde enero de 2015 en la ciudad de Adana, a unos 100 kilómetros de la misma frontera turco-siria.

Esas baterías Patriot de fabricación estadounidense, cuentan con radares que cubren entre 70 y 130 km, y son capaces de derribar misiles crucero o balísticos en un radio superior a los 60 kilómetros.

De esta manera la OTAN responde a una solicitud formulada el lunes último por el primer ministro turco Ahmet Davutoglu durante una reunión con Stoltenberg en Bruselas, donde afirmó que su país quería contar con una presencia más visible de la alianza atlántica en su frontera con Siria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/87031-abogan-funcionarios-de-la-onu-por-fin-del-conflicto-sirio>



Radio Habana Cuba